



Nuestro Seminario, 275 años dando vida a la Diócesis.

El 7 de marzo de 2017, se cumplen exactamente los 275 años de la fundación de nuestro Seminario de Orihuela por el Obispo D. Juan Elías Gómez de Terán, que así lo dispuso en una preciosa Carta Pastoral, en la que refleja su celo por el bien de la Diócesis, su preocupación por la vida espiritual del clero diocesano, y, destacadamente, su interés por la formación de los futuros sacerdotes.

La conmemoración de esta fecha nos mueve, en el marco del Año Jubilar del Seminario que estamos celebrando, a que especialmente este día, sea un día de acción de gracias a Dios por tan gran regalo como ha sido la existencia y la labor del Seminario para la vida de nuestra Diócesis a lo largo de estos 275 años. De él han salido los pastores que han servido como sacerdotes a generaciones y generaciones de cristianos de nuestro pueblo. También hoy la práctica totalidad de nuestro Presbiterio en él ha sido formado. Nuestra gratitud a Dios, por todo ello, debe ser inmensa.

Pido, por tanto, a los diocesanos, especialmente a mis hermanos sacerdotes, que en este día 7 de marzo, se anime y se ayude a rezar en todas las iglesias y lugares de culto de la Diócesis por el Seminario, dando gracias a Dios por su pasado, por su presente y por su futuro. Pidiéndole a Él por los actuales seminaristas y sus formadores, por sus comunidades y familias. Pidiéndole por las vocaciones, para que aumente entre nosotros (sacerdotes, miembros de la vida consagrada y fieles laicos) una especial cultura vocacional, acrecentando el interés y los desvelos por las vocaciones sacerdotales en nuestras Parroquias, familias y colegios. Necesitamos pastores. Necesitamos al Seminario.

Oremos y trabajemos por tan importante necesidad. Que la celebración de tan significativo aniversario nos una a toda la familia diocesana en torno al Señor en gozosa acción de gracias y en ferviente súplica. Así, en su Nombre, os lo pido. Él os bendiga a todos en ocasión tan señalada. Gracias.

✠ Jesús Murgui Soriano.
Obispo de Orihuela-Alicante.